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Saludos a todos nuestros camaradas y gente satánica.

Me doy cuenta de que muchas de las cosas mencionadas tocan la fibra 
sensible de algunos. Estos son los siempre ofendidos, vagos idiotas. Como 
tal, no estamos obligados a seguir sus demandas, o degenerar la Verdad a 
donde es un mero sustituto de su estupidez. 

Mucha gente también invoca «razones» tales como por qué «merecemos» 
que las cosas sucedan, o cómo el enemigo será derrotado por sí mismo, o 
todo tipo de estupideces. 

«Bcz itz Edad de Acuario», “se supone que debe suceder por su cuenta” ... 
Sí ...

Poco sabes de Astrología que las fases transhistóricas son las peores y que 
durante muchas décadas, aún estamos en el  final de Piscis.  Los grados 
finales  de  piscis  tienen que ver  con  homicidios,  muertes,  destrucciones, 
suicidios y todo tipo de sufrimiento, muchas veces de un nivel profundo. Las 
ilusiones también tienden a intensificarse. En el lado positivo, tenemos la 
limpieza del inconsciente de las masas. Qué parte de ella se manifestará 
depende del esfuerzo y no de la Naturaleza. Nada sucede «por sí solo» 
después de un nivel. O por supuesto cuando se trata de los judíos, ellos 
saben la  verdad por  lo  que mienten a  la  gente  que se salvarán por  su 
cuenta.  Tanto  ha  calado  en  los  cerebros  de  la  Humanidad  este  "muh 
merece"  y  "muh  libre-salvación-por-un-dios  del  cielo"  que  se  está 
convirtiendo en una molestia. 

https://web.archive.org/web/20170722004145/http:/josministries.prophpbb.com/topic14615.html#p72919


Igual que los meros hechos o cualquier historia sin un arco iris multicultural, 
ya no le suena a mucha gente, la Verdad es de la misma manera odiada. La 
gente piensa que las mentiras van a arreglar todos sus problemas, porque 
eso es lo que los judíos les dicen. Así que cuando están en las mentiras y 
se encuentran sufriendo aún más, ¿qué les queda? Ser más ignorantes. Y 
el circulo continua...Hasta el fin de la llamada «Humanidad». 

Recuerden, nuestra causa es tomar lo bueno de la gente, lo mejor de ellos, 
y trabajar para revertir el daño que el enemigo ha hecho a toda la gente. 
Derribar sus planes de esclavizar a toda la Humanidad. 

En  esta  Guerra  sólo  los  seres  Nobles  pueden  tomar  posición.  Sólo  los 
Nobles pueden permanecer. Y sólo la gente Noble puede ponerle fin. 

Este no es el camino para los tramposos, los cobardes, las personas que 
pasan por alto lo Eterno sobre lo pasajero. Se nos permite hacer cualquier 
cosa, menos una. Matar y sacrificar nuestra nobleza interior.

Con la caída del espíritu humano, también cae la nobleza de la Humanidad. 
La nobleza es un valor totalmente ajeno al mundo actual. Sin embargo, es 
una  razón  eterna  para  seguir  luchando.  Incluso  cuando  toda  esperanza 
pueda parecer potencialmente perdida. De ahí surge la Voluntad de luchar 
por lo que es justo. El enemigo no es un simple enemigo que representa un 
peligro físico, sino espiritual. El enemigo con sus programas ha hecho este 
mundo enfermizo y feo. Han hecho a la gente más fea. Han quitado todo el 
poder  y  la  energía  a  la  Humanidad.  Vivimos  en  la  época  con  más 
esperanzas y más desesperanza. 

El descenso de la Nobleza en el corazón gentil, garantiza el levantamiento 
de la dominación judía.



Sin embargo, esto puede cambiar. Todo puede cambiar.

El Poder reside en el interior. 

Quiero que todos ustedes dejen de estar ciegos. Cuando caminen en medio 
de estas hordas dormidas, deben saber que ustedes son el Maestro. Debes 
saber que tienes el único valor perecedero que estos seres han regalado. Y 
aquí reside tu derecho a conquistar. No eres un Maestro sobre el coche que 
posees,  ni  sobre  tus  meros  logros.  La  Maestría  debe  adquirir  el  nuevo 
significado que siempre tuvo. Cuanto más Noble, más alto es tu rango. La 
Nobleza se produce elevando la inteligencia espiritual  y  la capacidad de 
pensamiento superior. 

Pensamiento que supera quién y qué eres simplemente hoy, superando y 
rompiendo la barrera que te impide verte sólo a ti  mismo. Con el mayor 
poder,  crece  también  tu  nobleza  y  responsabilidad.  Este  mundo  está 
cayendo, pero nosotros nos estamos levantando. Con nosotros, llevamos el 
mundo.

Ya no eres un esclavo ni un mero observador de todo esto. Eres un actor. 
Tienes que usar  tu capacidad de actuar  y  usarla todos los días.  Así  se 
derribará al enemigo.

Esta hazaña no debe ser fácil. Sin embargo, es totalmente posible. Nadie 
dijo que fuera un trabajo fácil. Requiere mucho esfuerzo y trabajo. Mucha 
gente,  porque  de  nuevo,  escuchan  a  los  judíos  que  les  dicen  que  su 
«opinión»  es  inútil,  sus  acciones  y  luchas  inútiles,  están  sentados, 
esperando que las cosas simplemente sucedan. 



Tú NO eres una entidad inútil. Eres una entidad con un Gran Futuro y un 
Gran Propósito. Hemos abierto la puerta para ti. Juntos, tenemos que parar 
y detener esta pesadilla del enemigo. 

Aquellos  que  hacen  caso  omiso  de  la  Verdad  o  tratan  simplemente  de 
doblegarla  a  su  llamada  «voluntad»  o  «comodidad»  no  son  satanistas. 
Carecen ante todo de la valentía necesaria para enfrentarse a esta Verdad. 
Los satanistas no son ciegos. Los satanistas pueden ver. A los Satanistas 
se nos ha dado así el único y más sagrado Antiguo Deber, en el mundo 
donde todo cae y se estrella, se nos dice que permanezcamos erguidos y 
luchemos contra el enemigo mortal de la Humanidad. Esta es la razón por la 
que Satanás entregó este objetivo a todas las personas de todo el Mundo. 
Porque tiene fe en la Humanidad.

Hemos confiado en su comprensión al  compartir  la Verdad con ustedes, 
porque Satanás siempre comparte la Verdad con todos aquellos dispuestos 
a escuchar.  Escuchar,  sin embargo, es sólo una cosa. Actuar es lo que 
defiende la Verdad. Te sentirías más cómodo así. Hoy y en esta época, los 
beneficios de mentir, ser un traidor y apuñalarte por la espalda a ti mismo y 
a  la  Humanidad,  vendiendo  tu  propia  alma  a  los  kikes,  superan  los 
beneficios de ser Noble. O al menos, eso es lo que parece. Esto es falso, 
pero es una conversación para otro momento. 

Sin embargo hay ciertas Almas que se sienten reconfortadas en la Verdad. 
Aquellos  que saben esto  conocen el  alivio,  la  paz  y  la  tranquilidad que 
produce estar cerca de la Verdad y de Satanás. También hay todavía seres 
decentes por ahí que quieren conocer la Verdad y luchar contra el mayor, el 
más bestial y el peor enemigo para la Humanidad. Estas son las personas 
que  representamos,  servimos  y  al  mismo  tiempo,  lideramos.  Esto  nos 
incluye a todos y nadie queda excluido.

Nuestro  trabajo  es,  por  tanto,  no  quejarnos,  no  sentarnos  y  no  llorar  y 
lamentarnos. Todo el mundo puede haber derramado lágrimas por toda esta 



situación, y cualquier ser en su sano juicio que haya comprendido la cara 
truculenta de esto, está definitivamente dolido por ello. Las cicatrices que 
este mundo está dejando en las personas son internas y también externas. 
Lo que marca la diferencia es la acción para cambiar esto. En cuanto a 
juicios, inactividad, pereza y estupidez, este planeta ya ha tenido más que 
suficiente.

La única realidad que la gente conoce en este momento es, en realidad, la 
realidad de la televisión y la prensa, o algo por el estilo. Muy poca gente 
puede ver detrás de esto. Sin embargo, nosotros sí podemos. Pero este 
dolor tiene que forjarte en un Nuevo ser que pueda resolver esto. De lo 
contrario, será en vano. 

Nuestro trabajo es restaurar todo esto y enseñar la Verdad a la gente.

A muchos se les ocurre que debemos hacer algo nuevo. Sí. Así es. Pero al 
mismo tiempo, hacemos simplemente una cosa.

Cumplimos con nuestro Antiguo Deber.

¡¡¡¡¡ SALVE SATÁN!!!
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